
Ante los señalamientos en su con-
tra por presuntos delitos de violencia 
sexual y luego de que la Comisión 
Nacional de Honestidad y Justicia 
(CNHJ) del Movimiento de Regene-
ración Nacional (Morena) determina-

ra la reposición del procedimiento de 
elección de precandidato a la guberna-
tura de Guerrero, pero sin retirarle sus 
derechos políticos, tal como lo había 
solicitado la consejera Zazil Carreras, 
quien planteó “juzgar con perspecti-
va de género” e inhabilitarlo, Félix 
Salgado Macedonio se envalentona 
y publica en sus redes sociales: “Que 
sigan lo ánimos… hay toro para rato”.

Y es que la noche del pasado vier-
nes la CNHJ de Morena determinó 
que las acusaciones de violencia se-
xual contra el senador con licencia son 
improcedentes e infundadas, por lo 
que no pierde sus derechos políticos.

Dicha Comisión decidió instruir a 
las comisiones Nacional de Elecciones 
y Nacional de Encuestas la reposición 
del procedimiento de evaluación de 
perfiles para la selección del candidato 
a la gubernatura de Guerrero, lo que 
abre la posibilidad para que de nueva 
cuenta Salgado Macedonio pueda par-

ticipar en el proceso, del cual todavía 
no se define la metodología.

Cabe recordar que grupos incon-
formes con su postulación entregaron 
un escrito a la mencionada Comisión 
donde señalan que “tenemos claro que 
en Morena no hay lugar para los abu-
sadores y expresamos nuestro rechazo 
a que Salgado Macedonio siga adelan-
te con su candidatura”.

Previamente, en un breve mensaje, 
la Comisión había señalado que, deri-
vado del procedimiento que se inició 
contra el guerrerense, una vez cumpli-
das todas las etapas del proceso y tras 
un exhaustivo análisis de las pruebas, 
el órgano jurisdiccional intrapartidario 
determinó por unanimidad retirar la 
candidatura del ex presidente munici-
pal de Acapulco.

La decisión se tomó luego de que 
una centena de simpatizantes y mili-
tantes de Morena, así como diversos 

Ecatepec de Morelos, México.— Al parecer continúan los 
problemas de organización y atención en los puntos previa-
mente destinados para la aplicación de la vacuna contra la 
Covid-19 en este municipio mexiquense. 

Como ejemplo se puede mencionar que al tercer día de 
la inmunización de adultos mayores de 60 años se tenían 
contempladas las instalaciones de la Universidad del Valle 
de Ecatepec como punto para realizar la jornada; sin embar-
go, sin previo aviso las autoridades sanitarias simplemente 
la cancelaron.

Los asistentes, que desde muy tempra-
no acudieron a formarse para ser inmuniza-
dos, fueron avisados después de estar por 
horas haciendo fila. El argumento fue que 
presuntamente el lugar no estaba en condi-
ciones llevar a cabo labores de vacunación.

Esta situación generó inconformidad y 
malestar entre la gente que decidió mani-
festar su desacuerdo bloqueando los seis 
carriles de la avenida Central en dirección 
a la Ciudad de México, exigiendo el servi-
cio prometido. Su mayor molestia —dije-
ron— es que no se les informó en tiempo 
y forma.

Después de parar el tráfico vehicular 
por varias horas y de un prolongado diálo-
go, las autoridades decidieron transportar-
los tanto en unidades de transporte público 
como en patrullas a las instalaciones de 

Las Américas, donde nuevamente tuvieron que formarse y 
soportar las inclemencias del clima.

Cabe mencionar que de los 17 puntos anunciados por las 
autoridades sanitarias del Estado de México para la aplica-
ción del biológico chino de laboratorios Sinovak, sólo en 
cinco puntos se estaban aplicando.

A decir de algunos, con esto se rompió el orden en las 
citas, además de que no se respeta la sana distancia y, por si 
fuera poco, se sigue careciendo tanto de personal de salud 
como del equipo necesario para el transporte y protección 
apropiada de las vacunas.
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Pone Neza en funcionamiento Unidad Móvil de Recarga Mayor transparencia y rendición de cuentas: Sauri Riancho

Por Juan Carlos Valdez Arévalo

Ciudad de México.— La presidenta de la 
Mesa Directiva Dulce María Sauri Riancho 
afirmó que los resultados de la fiscalización 
superior son analizados con objetividad y 
profundidad por la Cámara de Diputados a 
fin de continuar realizando las reformas le-
gislativas necesarias para lograr una mayor 
y mejor transparencia y rendición de cuentas

Al participar de manera telemática en la 
Tercera Entrega de los Informes Individuales 
y el Informe General Ejecutivo del Resulta-
do de la Fiscalización Superior de la Cuenta 
Pública de 2019, destacó que en esta ocasión 

Nezahualcóyotl, México.— Con el ob-
jetivo de facilitar el acceso al oxígeno a 
los pacientes que padecen Covid-19 y lo 
requieren para mejorar su salud, el go-
bierno municipal puso en funcionamien-
to una Unidad Móvil de Recarga, la cual 
también forma parte del programa Alien-
to Neza y se instalará cada día en una co-
lonia diferente, entregando gratuitamente 
una cantidad aproximada de seis mil 800 
litros diariamente, informó el alcalde 
Juan Hugo de la Rosa García.

Precisó que la medida tiene por objeto 

Toluca, México.— Para racionalizar el gasto público, fortalecer la austeridad 
y disminuir la burocracia, la administración pública municipal debe absorber 
el sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) y los organismos 
de agua y deporte, entre otros órganos descentralizados y autónomos, coin-
cidieron participantes en el Foro de Ayuntamientos del Secretariado Técnico 
para el Análisis y Estudio de la Reforma Constitucional y el Marco Legal del 
Estado de México (Sectec).

En reunión celebrada en la sala de cabildos de Texcoco, el coordinador 
general del Sectec, Mauricio Valdés Rodríguez, y la presidenta municipal 
Sandra Luz Falcón Venegas, coincidieron con los planteamientos del senador 
por el Estado de México Higinio Martínez Miranda para racionalizar el gasto 
público y fortalecer las administraciones municipales para brindar a la ciuda-
danía los servicios públicos que se merece.

Valdés Rodríguez subrayó también la oportunidad histórica para cons-
truir, por primera vez, una Constitución Política desde la voluntad popular 
mexiquense a través del Poder Legislativo. Sostuvo que este 2021 las y los 
mexiquenses son constituyentes desde lo individual y lo colectivo, y al ser la 
Constitución un pacto social, se le deberá dar un giro para que la ciudadanía 

Toluca, México.— Cumpliendo 
con los tiempos marcados para 
este proceso electoral, Lorena 
Marín acudió al Comité Directivo 
Estatal del PRI para registrarse 
nuevamente para contender como 
candidata a la presidencia muni-
cipal de Chalco, teniendo como 
principio la unidad y el trabajo 
conjunto para lograr objetivos que 
coadyuven al mejoramiento del 
entorno y la calidad de vida de la 
población, señaló.

Consciente de que será un tra-
bajo intenso, también confía en 
que será la unidad de todos los 
sectores quienes hagan posible un 
cambio sustancial por el bienestar 
de los chalquenses y del munici-
pio en general.

Por Juan Carlos Valdez Arévalo



Venustiano Carranza, CDMX.— Para coadyuvar al ahorro 
familiar “en sus gastos médicos que necesita su paciente 
para su recuperación plena”, el alcalde Julio César Mo-
reno Rivera informó que se prestarán de manera gratuita 
tanques de oxígeno con una capacidad de 680 litros y con-

centradores de uno a siete litros por minuto.
Con una inversión de 2.1 millones de pesos y con el fin 

de ayudar a los vecinos que padecen Covid-19 o alguna 
enfermedad respiratoria, Moreno Rivera inició la entrega 
en préstamo gratuito de cien tanques y 50 concentradores a 

las personas vulnerables que para su plena recuperación 
requieren el uso de oxígeno medicinal en su domicilio.

Esta acción ayudará a las más de 23 mil personas que 
se han enfermado de Covid-19 que viven en Venustiano 
Carranza, que podrán solicitar este servicio en cualquie-
ra de las cuatro coordinaciones territoriales (Moctezuma, 
Balbuena, Morelos y Los Arenales) y en la Dirección 
General de Desarrollo Social en la sede de la alcaldía, 
indicó. 

“Con esta acción coadyuvamos al ahorro familiar, 
pues tan sólo la renta y una recarga de un tanque de oxí-
geno puede superar los cuatro mil 500 pesos”, destacó.

Añadió que una vez que termine el contenido del oxí-
geno, los familiares del enfermo podrán acudir a realizar 
una recarga en los centros habilitados para ello por la 
Secretaría de Salud de la Ciudad de México.

Iztapalapa, CDMX.— La alcaldesa Clara Brugada Molina 
y funcionarios de la Secretaría de Salud de la Ciudad de 
México inauguraron el Centro de Salud T1 Peñón Viejo, 
que beneficia directamente a cerca de 28 mil habitantes de 
las colonias La Joya, El Paraíso y Ejército de Oriente, entre 
otras, lo que soluciona una añeja demanda.

Es un centro con servicio médico gratuito en todas sus 
áreas que incluyen consulta general, odontología, promo-
ción de la salud, detección y atención de enfermedades 
como obesidad, hipertensión y diabetes, además de trabajo 
social. Está ya en operación con el personal de enfermería y 
doctores para atender a la población, informó Clara Bruga-
da y reconoció el apoyo de la Secretaría de Salud capitalina 
para iniciar actividades

La ceremonia inaugural y el recorrido por las instala-
ciones fueron transmitidos en vivo por las redes sociales 
de la Alcaldía para que los habitantes de las colonias be-
neficiadas sepan que ya está a su 
disposición este centro de salud 
que fue construido hace diez años, 
pero anteriores administraciones lo 
dejaron en el abandono.

Destacó que “en medio de la 
pandemia que ha dejado al descu-
bierto las grandes desigualdades en 
nuestro país, se abre un nuevo cen-
tro de salud en una de las colonias 
más vulnerables de todo Iztapalapa 
y de la Ciudad de México”.

El gobierno de la capital y la Al-
caldía “cumplen con su misión de 

lograr que la población ejerza el derecho a la salud en los 
momentos en que más lo necesita”.

La alcaldesa resaltó la importancia de abrir centros de 
salud en Iztapalapa, donde un millón de personas, más de 
la mitad de la población, no cuentan con seguridad social 
y son atendidos por la Secretaría de Salud a través de 26 
centros de salud y cuatro hospitales generales, “pero se re-
quieren más, como un hospital de salud mental”.

Además, 20 por ciento de la población no tiene de manera 
accesible y cercana los espacios de salud, lo cual “poco a 
poco iremos resolviendo”. Dijo que en Santa Martha Acatitla 
el sismo afectó el centro de salud y se debe reconstruir; la 
colonia Tenorios, en la Sierra de Santa Catarina, pronto ten-
drá un centro de salud digno, “pero faltan en otros lugares”.

La apertura de este centro de salud y la construcción de 
otros tienen como objetivo abatir la desigualdad que existe 
en colonias como La Joya, una de las más vulnerables de 

Iztapalapa y de la Ciudad de Mé-
xico. Por ello también se puso en 
operación una alberca semiolím-
pica que reanudará actividades en 
cuanto el semáforo epidemiológico 
lo permita. 

Clara Brugada pidió a los habi-
tantes “que cuiden este centro de 
salud y acompañen a los doctores, 
doctoras, enfermeras y todo el per-
sonal médico en este esfuerzo y que 
ustedes ejerzan el derecho a la sa-
lud, que ha sido una demanda histó-
rica que hoy se resuelve”.

Iztacalco, CDMX.— En atención al 
Lineamiento por medio del cual se 
regula el otorgamiento de la plaza a 
familiar directo de trabajador de base 
agremiado al Sindicato Único de Tra-
bajadores del Gobierno de la Ciudad 
de México que haya fallecido durante 
la pandemia causada por el SARS-
COV-2, emitido por la Dirección Ge-
neral de Administración de Personal, 
se integraron 19 trabajadores (once 
mujeres y ocho hombres) a esta alcal-
día.

El alcalde de Iztacalco Armando 
Quintero Martínez dio la bienvenida 
a estos nuevos elementos, reconoció a 
las y los trabajadores que a pesar de 
la pandemia han logrado mantener el 
nivel de vida de la alcaldía y de sus 
habitantes y pidió a la ciudadanía no 
olvidar que son seres humanos que en-
frentan riesgos como el de contagiarse 
o sufrir las consecuencias de la pan-
demia que afecta al mundo entero, al 
país, a la ciudad y a Iztacalco.

Señaló también que derivado de las 
recomendaciones emitidas por Clau-
dia Sheinbaum, jefa de gobierno de la 
Ciudad de México, en las que se men-
ciona que personas adultas mayores, 
embarazadas o con problemas como 

hipertensión deberán permanecer en 
casa para evitar el contagio y sus le-
tales consecuencias, la alcaldía trabaja 
con aproximadamente 20 por ciento 
del total de sus empleados y emplea-
das.

Esto ha representado un reto para la 
actual administración, el cual ha sido 
bien manejado cumpliendo con las ex-
pectativas de los residentes.

Reafirmó también el compromi-
so que él, junto con su gabinete, ha 
adquirido para tener una política hu-

manista, del bien común y pensando 
siempre en todos y todas.

“A veces hay limitaciones y ca-
rencias al margen de nuestra volun-
tad, pero tengan la convicción de 
que vamos hacer el máximo esfuerzo 
para que ustedes presten sus servicios 
siempre en las mejores condiciones; 
tengan la certeza de que nuestras puer-
tas están abiertas y que encontrarán, 
más que funcionarios, verdaderos 
compañeros y compañeras”, concluyó 
Quintero Martínez.
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ampliar los servicios de préstamo de tanques y concentradores ya establecido y 
que se puso en marcha a finales del mes pasado, con el que cerca de mil vecinos 
han sido atendidos y donde 22 por ciento de las personas presentaron una satura-
ción por debajo de 76 por ciento, mientras que 33 por ciento una saturación entre 
85 y 76 y un diez por ciento entre 88 y 95, con lo que se pudo atender y salvar, 
en muchos casos, la vida de cientos de personas.

Indicó que las colonias donde más se han recibido solicitudes de préstamo de 
tanque o concentrador son Benito Juárez, Maravillas, El Sol, Estado de México, 
Evolución, Metropolitana y La Perla.

De la Rosa García aseguró que en esta nueva etapa del Programa Aliento 
Neza se busca incrementar la ayuda a las personas que requieren de oxígeno, 
facilitando el acceso y además apoyando su economía, pues la recarga es com-
pletamente gratuita y para acceder a ella únicamente es necesario entregar copia 
de identificación oficial y de receta médica donde se indique la necesidad de 
oxígeno, así como de un comprobante de domicilio, pues este programa es único 
para residentes de Nezahualcóyotl

Por otra parte, De la Rosa García informó que a fin de contribuir a la estrate-
gia nacional de vacunación, su gobierno ha instruido que en todas las receptorías 
de pago de la ciudad se apoye a los adultos mayores que aún no se hayan inscrito 
en la plataforma https://mivacuna.salud.gob.mx/ para que lo hagan y con ello no 
tengan ninguna dificultad para ser tomados en cuenta.

La Brigada te Ayuda, que atiende a los adultos mayores del municipio que 
reciben apoyos sociales del gobierno municipal, preguntará a los beneficiarios 
si ya se inscribieron para ser vacunados; en caso contrario se les apoyará para 
que lo hagan y no tengan dificultades cuando la vacuna llegue a Nezahualcóyotl.

Recordó que desde el inicio de la pandemia el gobierno municipal ha hecho 
grandes esfuerzos para apoyar a quienes más lo requieren, adquiriendo ambu-
lancias especializadas para traslados Covid-19, otorgando consultas, realizan-
do pruebas PCR, entregando medicamentos y diversos apoyos para quienes se 
vieron más perjudicados en lo económico, tales como despensas, créditos a la 
palabra, vales y empleos temporales.

Para finalizar, afirmó que el gobierno municipal continuará con los esfuerzos 
necesarios para proteger la salud y el bienestar de los nezahualcoyotlenses.

hay dos aspectos particulares: el pri-
mero, porque el actual gobierno inició 
sus funciones el uno de diciembre de 
2018, por lo que los informes de la 
ASF corresponden al primer año de 
ejercicio sexenal.

El segundo aspecto, dijo, es lo vin-
culado al Covid-19, porque ante las 
condiciones laborales derivadas de la 
emergencia sanitaria parecía imposi-
ble cumplir con el programa de audi-
torías que se interrumpió por la propia 
pandemia. 

No obstante, la diputada reconoció 
la firme voluntad del personal de la 
ASF y de su titular, porque hicieron po-
sible desarrollar los trabajos y dar res-
puesta en los tiempos constitucionales. 

En ese sentido indicó que la Cáma-
ra de Diputados contribuyó a la reali-
zación eficaz de las acciones a través 
de una reforma a diversas disposicio-
nes a la Ley de Fiscalización y Rendi-
ción de Cuentas de la Federación, en 
relación con el establecimiento, uso y 
funcionalidad del Buzón Digital.

“Es un acto de la mayor relevancia 
en el marco de la transparencia y ren-
dición de cuentas, porque se presentan 
los resultados de fiscalización del que-
hacer gubernamental”, comentó.

Además, continuó, se hacen del 
conocimiento público las sugerencias, 
recomendaciones y observaciones for-
muladas por la ASF, al desempeño de 
las distintas dependencias y entidades 
que ejercen recursos públicos federa-
les, así como la aplicación de los mis-
mos en las distintas acciones y progra-
mas de Gobierno.

Sauri Riancho resaltó que esta en-
trega complementa la realizada por 
la ASF en octubre de 2020, donde se 
presentaron 487 informes individuales 
de un total de mil 358 considerados en 
el Programa Anual de Auditorías de la 
Federación 2019.

Señaló que dicho programa con-
templa en su totalidad 98 auditorías de 
Desempeño, 47 combinadas de Cum-
plimiento y Desempeño, mil 71 de 
Cumplimiento, 114 de Cumplimiento 
a Inversiones Físicas, nueve de Cum-
plimiento Forense y la misma canti-
dad de Cumplimiento a Tecnologías 
de la Información y Comunicaciones, 
y diez de Estudios y Evaluaciones de 
Políticas Públicas, donde se considera 
la revisión a diferentes acciones, pro-
gramas y obras de infraestructura em-
prendidas por el gobierno federal que 
son de interés de la ciudadanía.
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controle al poder y no al revés, como sucede actualmente. 
El subcoordinador de Análisis Constitucional del Sectec, Carlos Alberto Pé-

rez Cuevas, expuso que el ayuntamiento debe ser considerado como un auténti-
co Poder de la Unión, con funciones locales que garanticen su autonomía, que 
los ayuntamientos y el estado tengan la facultad de generar iniciativas al Con-
greso de la Unión, además de que se deben de fortalecer los derechos humanos 
con mecanismos que verdaderamente los protejan. 

Por su parte, Falcón Venegas explicó que los ayuntamientos deben absorber 
las funciones de los órganos autónomos y descentralizados como el DIF y en su 
lugar crear comités especiales de asistencia social debido a que la mayoría de re-
cursos que ejerce el DIF municipal proceden del ayuntamiento, y toda vez que su 
nómina se presta al mal manejo de recursos se debe realizar una doble auditoría.

Además, indicó, el ayuntamiento invierte más dinero del etiquetado para 
los proyectos de institutos y organismos descentralizados, como agua potable 
e institutos del deporte, entre otros que también deben ser absorbidos por los 
ayuntamientos para reducir el aparato burocrático y hacer más eficientes las ad-
ministraciones municipales.

Propone Foro que ayuntamientos absorban...
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Inaugura alcaldesa Centro de Salud en Peñón Viejo

Inicia préstamo gratuito de tanques y concentradores de oxígeno

Da bienvenida Armando Quintero a trabajadores de base

Armando Quintero Martínez

Julio César Moreno Rivera

https://mivacuna.salud.gob.mx/


Una propuesta reglamentaria de la reforma constitucio-
nal donde quedó establecido el derecho a la movilidad 
en condiciones de seguridad vial, accesibilidad, eficien-
cia, sostenibilidad, calidad, inclusión e igualdad, presen-
tó Javier Hidalgo Ponce.

Refirió que esa reforma ordenó al Congreso de la 
Unión expedir una ley general en dicha materia en un 
plazo máximo de 180 días, que se cumple, dijo, el próxi-
mo 17 de junio.

Subrayó que para garantizar el derecho a la movili-
dad se debe corregir la desigualdad ocasionada por un 
modelo de movilidad que ha priorizado el uso del auto-
móvil particular durante décadas. “Se necesita reordenar 
la prioridad del uso de las calles y del espacio público, 
así como los recursos públicos que han financiado una 
infraestructura casi exclusiva para autos particulares”.

Argumentó que la Ley General de Movilidad y Se-
guridad Vial será de orden público, de interés y ob-
servancia general en toda la República, y tiene como 
propósito establecer la concurrencia entre la Federa-
ción, estados, municipios y demarcaciones territoriales 
de la Ciudad de México para garantizar el derecho a la 
movilidad. 

“Deberá ser un mandato que logre la igualdad del 
espacio público sin distinción entre usuarios de la calle 
y bajo un enfoque de equidad, con acciones correctivas 
y compensatorias 
encaminadas a eli-
minar la exclusión 
ocasionada por el 
modelo que prioriza 
el auto particular”, 
argumentó. 

Indicó que se de-
berá poner en primer 
término al peatón, al 
ciclista y al transpor-
te público de pasaje-
ros, y en segundo al 
transporte de carga y 
a los vehículos auto-
motores privados.

Ciudad de México.— Con el objetivo 
de crear una policía especializada en 
la prevención y atención de la vio-
lencia en delitos contra las mujeres, 
la Comisión de Igualdad de Género 
del Congreso de la Ciudad de Méxi-
co aprobó un dictamen para reformar 
diversas disposiciones de la Ley Or-
gánica de la Secretaría de Seguridad 
Ciudadana.

Al presentar el dictamen, Paula 
Soto Maldonado (Morena), presidenta 
de la Comisión, consideró viable que 
las alcaldías sean corresponsables en 
la elaboración e implementación de 

acciones de política criminal.
También señaló que en coordina-

ción con las secretarías de las Mujeres 
y de Seguridad Ciudadana las alcal-
días realicen campañas de prevención 
del delito en materia de género y la 
ejecución de mecanismos para garan-
tizar la seguridad de las mujeres vícti-
mas de violencia.

Durante la sesión virtual de la Co-
misión de Igualdad de Género tam-
bién se avaló la iniciativa que busca 
reformar la Ley del Sistema de Pla-
neación del Desarrollo de la Ciudad 
de México, propuesta por Eleazar Ru-

bio Aldarán (Morena).
Al respecto, Soto Maldo-

nado señaló que el espíritu 
de esta iniciativa es estable-
cer como uno los ejes recto-
res la igualdad de género y 
el respeto a los derechos hu-
manos. “La única propuesta 
que hacemos es modificar el 
texto para hablar de igualdad 
y no de equidad”, destacó.
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Ciudad de México.— La Comisión Permanente de Asociaciones Políticas (CAP) 
del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aprobó el inicio de cin-
co procedimientos especiales sancionadores electorales a efecto de realizar las 
diligencias conducentes para verificar posibles actos indebidos en el marco del 
proceso electoral local ordinario 2020-2021, que se encuentra en el periodo de 
intercampañas. 

Cuatro de los procedimientos corresponden a Álvaro Obregón, Cuauhtémoc 
y Xochimilco y uno de manera oficiosa a la demarcación Miguel Hidalgo.

Durante la sesión urgente de la CAP realizada de manera virtual, trascendió 
la importancia de que este Instituto inicie de manera oficiosa un procedimiento 
por presuntos hechos relacionados con promoción personalizada, uso indebido 
de recursos públicos, uso indebido de programas sociales y actos anticipados de 
campaña.

El IECM refrenda su compromiso de vigilar el cumplimiento de la Ley en la 
materia e investigar hechos que pudieran constituir actos que vulneren la equi-
dad en la contienda.

Toluca, México.— El Consejo Gene-
ral del Instituto Electoral del Estado de 
México (IEEM) aprobó los Cuaderni-
llos de consulta sobre votos válidos y 
votos nulos para el proceso electoral 
2021 de la elección de diputaciones 
locales e integrantes de los ayunta-
mientos, los cuales constituyen una 
herramienta para los Consejos Distri-
tales y Municipales que les permitirá 
contar con criterios orientadores en 
la deliberación sobre el sentido de los 
votos reservados durante la sesión de 
cómputo distrital y municipal de la 
elección de diputaciones y ediles de 
mayoría relativa.

También fueron aprobaron los Li-
neamientos para el Desarrollo de las 
Sesiones de Cómputo Distrital y Mu-
nicipal, cuyo objetivo es normar antes, 
durante y de manera posterior las acti-
vidades de las sesiones de cómputo a 
través de la aplicación de los ordena-
mientos legales vigentes, apoyados en 
el uso de una herramienta informática.

A la par fueron aprobados los lí-
mites de financiamiento privado que 
por concepto de aportaciones propias 
y de simpatizantes podrán recibir las 
candidaturas independientes para las 
campañas electorales.

Para ello, la Dirección de Partidos 
Políticos realizará el cálculo de los lí-
mites del financiamiento de cada can-
didatura e informará el monto especí-
fico a cada una, una vez que éstas sean 
registradas, para lo cual deberá de 
tomar en cuenta el monto de financia-
miento público al que tengan derecho 
las mismas, así como el tope de gastos 
fijado respecto de la elección de que 
se trate respetando el monto total del 

Toluca, Estado 
de México.— En 
un ambiente de 
transparencia, 
orden y apego 
a la legalidad 
concluyó el proceso 
de registro de 
aspirantes a rector 
de la Universidad 
Autónoma del 
Estado de México 
(UAEM) para el 
periodo ordinario 
2021-2025.
La Comisión 
Especial Electoral 
del Consejo 
Universitario 
dictaminó sobre 
el cumplimiento 
de los requisitos 
para entregar la 
constancia de 
registro de aspirante.
Fue así que 
Yolanda Ballesteros 
Sentíes, Luis Raúl 
Ortiz Ramírez y 
Carlos Barrera 
Díaz recibieron 
su constancia 
de registro para 
participar en el 
proceso de elección 
de rector de la 
UAEM para el 
periodo 2021-2025.

Entregan constancia a tres 
aspirantes a rector de la UAEM

Aprueba IEEM cuadernillos de consulta sobre votos válidos

tope de gastos de campaña fijado por 
el Consejo General.

Para determinar los límites de apor-
taciones individuales de simpatizantes 
y de las propias candidaturas indepen-
dientes, el cálculo se realizará en los 

términos de ley, es decir, el límite para 
el primer caso será el equivalente a 0.5 
por ciento del actual tope de gastos, 
mientras que el límite de las aportacio-
nes propias será el equivalente a diez 
por ciento.

Viable policía especializada en delitos contra las mujeres

Inicia IECM cinco procedimientos sancionadores

Miguel Hidalgo, CDMX.— Esta alcaldía informa que 
desde que inició operaciones la Policía Covid el pasado 
12 de enero, ha atendido y disipado un total de 576 con-
centraciones en las calles.

Base Plata, el centro de inteligencia policial de la 
alcaldía, atendió 76 servicios por concentración de per-
sonas, 122 llamadas por ingerir bebidas alcohólicas o 
drogas en la vía pública y 378 por escándalos y fiestas 
no autorizadas.

La Policía Covid opera en los cinco sectores que 
abarcan las 89 colonias de la alcaldía Miguel Hidalgo.

Se informó que Tacuba es el sector que más repor-
tes ha atendido, con 206, seguido de Tacubaya con 143, 
Sotelo con 105, Polanco y Chapultepec con 87 y 35 res-
pectivamente.

Las colonias que más han registrado reportes son 
Anáhuac Primera Sección con 51, Escandón Primera 
Sección con 33, Pensil Norte y Tacuba, ambas con 25, y 
Polanco Segunda Sección con 22.

El alcalde Víctor Hugo Romo recordó que este estado 
de fuerza está integrado por 40 elementos y cinco patru-
llas, el cual tiene el objetivo de diluir aglomeraciones en 
domicilios particulares, establecimientos mercantiles y 
en la vía pública para prevenir y evitar focos de contagio 
por coronavirus latentes en reuniones multitudinarias. 

Ninguna persona ha sido remitida al Juzgado Cívico, 
únicamente se han realizado apercibimientos.

La Alcaldía pone a disposición el número telefónico 
de Base Plata 55 5516 9214 para que los vecinos puedan 
reportar cualquier conducta que ponga en riesgo la salud 
de los habitantes.

Disipa Policía Covid 576 reuniones Iniciativa para ley de movilidad



Toluca, México.— Para profundizar y robustecer la política 
medioambiental de la entidad y contrarrestar la contamina-
ción, el grupo parlamentario del PRD propuso reformas al 
Código de Biodiversidad para que en el desarrollo de asen-
tamientos humanos se privilegien sistemas de transporte 
colectivo, uso de bicicletas y creación de ciclovías, entre 
otras medidas.

En sesión de la Diputación Permanente Claudia Gon-
zález Cerón dijo que las principales problemáticas que en-
frenta la población giran en torno a la crisis ecológica, la 
falta de concientización ambiental y la invasión de mega-
proyectos, que representan factores de riesgo para la espe-
cie humana y todas aquellas que cohabitan en este planeta.

Agregó que el presupuesto “destinado al sector ambien-
tal se ha visto reducido en cada ejercicio fiscal, incluso an-
tes de la contingencia, además de que muchos de los pro-
yectos impulsados por el gobierno federal no tienen respeto 
de los recursos naturales y áreas verdes”,

Por ello, la iniciativa, que será analizada por la Comi-
sión de Protección Ambiental y Cambio Climático, propo-
ne la observancia de ordenamientos en materia ecológica 
para la realización de los planes y programas de desarrollo 
urbano y la promoción de instrumentos fiscales a fin de in-
troducir conductas de protección al ambiente.

Además de la entrega insuficiente 
de certificados, agregó, en el Registro 
Civil no se generan actas de defunción 
si el certificado presenta errores de 

omisión o de ortografía, lo que genera 
más problemas para los deudos.

La legisladora recordó que hubo 
dos manifestaciones en Toluca por 
este motivo, en las cuales se dio a co-
nocer que pueden pasar entre dos y 
tres días para que los restos de las per-
sonas que han fallecido por Covid-19 
en sus casas puedan ser sepultados o 
cremados.

Juan Maccise Naime (PRI) señaló 
que la competencia para proveer los 
materiales necesarios para la expedi-
ción de los certificados de defunción 
corresponde a la Secretaría de Salud 
federal, de acuerdo con la Ley General 
de Salud, y que la Secretaría de Salud 
estatal carece de las atribuciones para 
ello.

Toluca, México.— La Comisión de Transparencia, 
Acceso a la Información Pública, Protección de Datos 
Personales y de Combate a la Corrupción aprobó la de-
signación de nueve integrantes —cinco mujeres y cuatro 
hombres— de la Comisión Estatal de Selección que de-
signará al Comité de Participación Ciudadana del Siste-
ma Estatal Anticorrupción del Estado de México.

En reunión de trabajo a distancia, las y los diputa-
dos aprobaron por unanimidad la designación de María 
Elizabeth Díaz López, Juan Clemente Juárez Casas, Al-
berto López Flores, Alfredo Ochoa Mora, Lucero Isis 
Pérez Díaz Ramírez, Susana Pichardo Pereyra, Alejan-
dra Romero Ortiz, Cynthia Valeriano López y César 
Villafán Jaramillo, quienes fueron considerados como 
las y los candidatos idóneos después de las entrevistas 
realizadas el pasado 11 y 12 de febrero a un total de 30 
aspirantes. 

La legisladora Brenda Escamilla Sámano (PAN), pre-
sidenta de esta comisión legislativa, puntualizó que la ren-
dición de cuentas, la transparencia, el derecho y acceso a 
la información pública deben volverse una forma de vida 
y que la cultura de la legalidad debe propiciar un estado 
más próspero. También destacó el interés de la ciudadanía 
por participar, el cual es coincidente con la visión de tener 
un Estado de México donde la corrupción no tenga cabida. 

En nombre del grupo parlamentario de Morena, Gerardo 
Ulloa Pérez, quien como secretario de la comisión dio lec-
tura al dictamen, reconoció el interés de las y los participan-
tes, así como la madurez política de las y los legisladores 
para las designaciones.

El coordinador parlamentario del PRI, Marlon Martínez 
Martínez, señaló que la transparencia y el combate a la co-
rrupción se han fortalecido con la participación responsable 
de los tres poderes y, sobre todo, con la participación ciuda-
dana, atenta a la rendición de cuentas de su gobierno.
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Toluca, México.— El robo y el fraude relacionado con la venta de tanques o 
concentradores de oxígeno debe ser castigado en el Estado de México con cárcel 
de hasta cuatro años y de 100 a 400 días multa, propuso el PAN en la LX Legis-
latura mexiquense.

De acuerdo con la iniciativa de reformas al Código Penal suscrita por Ingrid 
Krasopani Schemelensky Castro y José Antonio García García, la Procuraduría 
Federal del Consumidor reportó un incremento de 700 por ciento en la demanda 
de tanques y concentradores de oxígeno durante las primeras semanas de este 
año.

Sin embargo, se han encontrado con personas que de manera directa o a tra-
vés de plataformas digitales les solicitan pagos por adelantado incumpliendo los 
tratos, o bien vendiéndolos hasta 300 por ciento más caros. 

La iniciativa señala que Profeco reportó la suspensión de mil 200 perfiles 
de Facebook y 130 páginas de internet por realizar fraudes con estos insumos, 
mientras que la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana informó que 
cinco de los 14 robos de tanques y concentradores de oxígeno en el primer mes 
de este año se originaron en el Estado de México.

Toluca, México.— Anaís Miriam Burgos Hernández, presidenta de la Diputación 
Permanente, y Maurilio Hernández González, presidente de la Junta de Coordina-
ción Política de la LX Legislatura, participaron, junto con el gobernador Alfredo 
del Mazo Maza y el presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de 
México Ricardo Sodi Cuellar, en la conmemoración del Día de la Bandera.

En una breve ceremonia realizada en la Plaza de los Mártires de la ciudad de 
Toluca, atendiendo las medidas sanitarias por la emergencia sanitaria, los titulares 
de los tres poderes públicos de la entidad, acompañados de Francisco Jesús Lea-
na Ojeda, comandante de la 22 Zona Militar, rindieron honores al lábaro patrio 
y atestiguaron su izamiento en el asta monumental por parte de personal de la 
Secretaría de Seguridad.

Toluca, México.— El grupo parla-
mentario del PAN propuso que la Se-
cretaría de Salud del gobierno estatal 
rinda un informe a la LX Legislatura 
sobre la situación imperante en la ex-
pedición de certificados de defunción, 
y que esta dependencia, junto con los 
125 municipios, genere estrategias 
para informar a la ciudadanía sobre el 
servicio que prestan las unidades que 
los extienden.

En sesión de la Diputación Per-
manente, Brenda Escamilla Sámano 
denunció que la lentitud en la entre-
ga de los certificados de defunción 
provoca atraso en la tramitación de 
actas de defunción y por lo tanto en 
pensiones y cobro de seguros de vida, 
entre otros, mientras algunos médicos 
han cobrado hasta nueve mil pesos 
por emitirlos, lo que pone en riesgo 
el patrimonio y la tranquilidad de las 
familias.

Participan Anaís Burgos y Maurilio Hernández en ceremonia

Eligen integrantes de la Comisión de Selección del Sistema Anticorrupción

Hasta cuatro años de cárcel por fraude con oxígeno

Piden informe sobre situación en certificados de defunción

Proponen privilegiar transporte masivo y uso de bicicletas

Toluca, México.— La nueva Consti-
tución mexiquense se fundamentará 
en valores y principios éticos, entre 

ellos el respeto y reconocimiento de 
la dignidad humana como sustento de 
las instituciones públicas, la libertad, 

democracia, igualdad y justicia, acor-
dó la Comisión de Poderes del Grupo 
Plural del Secretariado Técnico para 
el Análisis y Estudio de la Reforma 
Constitucional y el Marco Legal del 
Estado de México (Sectec).

En reunión dirigida por el coordi-
nador general Mauricio Valdés Rodrí-
guez se convino invitar a una mesa de 
trabajo a especialistas en ética públi-
ca y ética judicial, debido a que estos 
valores y principios son relevantes en 

este trabajo y “son los que más falta 
hacen en nuestro tiempo”.

En su intervención, Pablo Espino-
za Márquez, consejero de la Judicatu-
ra del Poder Judicial, planteó incor-
porar a estos principios el de la trans-
parencia, en tanto que Yaira Ramírez 
Burillo, subsecretaria Jurídica y de 
Derechos Humanos, propuso integrar 
el concepto de justicia y planteó que 
en el tema anticorrupción se incluyan 
también la fiscalización y la adminis-

tración de recursos públicos. 
Carlos Alberto Pérez Cuevas, sub-

coordinador de Análisis Constitucio-
nal, expuso que el marco de principios 
debe dirigirse a la ciudadanía para que 
tenga claridad sobre el sentido y al-
cances de la norma máxima, y Rubén 
Islas Ramos, secretario técnico del 
Sectec, recordó que la Constitución de 
1857 ya reconocía como principio el 
respeto y reconocimiento de la digni-
dad humana.

Dignidad humana, libertad y justicia, fundamentos de la nueva Constitución



Ciudad de México.— La Secretaría General de la Cámara de Diputados infor-
mó que el titular y los fiscales de la Unidad Especializada en Investigación de 
Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita, perteneciente a la Subprocura-
duría Especializada en 
Investigación de De-
lincuencia Organizada 
de la Fiscalía General 
de la República (FGR), 
se presentaron en la 
Dirección General de 
Asuntos Jurídicos para 
ratificar la solicitud de 
declaración de proce-
dencia contra Francis-
co Javier García Cabe-
za de Vaca, gobernador 
constitucional de Ta-
maulipas.

Los funcionarios 
de la FGR fueron atendidos por el director general de Asuntos Jurídicos, Luis 
Genaro Vásquez Rodríguez, y la documentación entregada ya fue turnada a la 
Secretaría General para que sea remitida a la Sección Instructora, de conformi-
dad con lo establecido en la Ley Federal de Responsabilidades de los Servidores 
Públicos.

Ciudad de México.— La coordinado-
ra del PRD Verónica Juárez Piña dijo 
que el auditor David Colmenares debe 
comparecer ante la Comisión de Vigi-
lancia de la Auditoría Superior de la 
Federación de la Cámara de Diputados 
para explicar las inconsistencias del 
informe correspondiente a la tercera 
entrega de la Cuenta Pública 
2019.

“La persecución que el Pre-
sidente de la República ha des-
atado contra el titular de la ASF 
por los errores en la metodolo-
gía del informe respecto al gas-
to por la cancelación del Nuevo 
Aeropuerto Internacional de la 
Ciudad de México busca ten-

der un manto de opacidad sobre las 
irregularidades detectadas en todas las 
áreas del gobierno federal durante el 
primer año de su administración”, aler-
tó en un comunicado. Además, indicó, 
“las supuestas fallas metodológicas no 
indican que no se haya registrado un 
sobrecosto en el NAIM.

“ To m a n d o 
como base las ci-
fras del secreta-
rio de Hacienda 
y aun conside-
rando el posible 
error de la ASF, 
el costo de can-
celación del ae-
ropuerto ronda-

ría en un mínimo de 200 mil millones 
de pesos, el doble de lo que sostiene el 
gobierno. Aunque este costo podría ser 
mayor dado que no se está consideran-
do el rendimiento de los 84 mil millo-
nes de pesos que Arturo Herrera acepta 
que todavía están en circulación y que 
todavía debemos”, explicó.

Expuso que “las inconsistencias 
sólo refieren al presupuesto erogado 
en la cancelación del INAIM, pero 
hay otras observaciones sobre el ma-
nejo irregular del presupuesto en el 
Tren Maya, en el Programa de Jóvenes 
Construyendo el Futuro y múltiples de-
pendencias y sectores que el Ejecutivo 
Federal está obligado a aclarar”, advir-
tió la diputada federal por Jalisco.

Demandan aclarar tratos inhumanos 
Ciudad de México.— La senadora Lucía Meza Guzmán 
presentó un punto de acuerdo para solicitar a las 
autoridades federales, estatales y municipales un informe 
sobre los hechos ocurridos al interior del Centro de 
Asistencia Social para Adolescentes ubicado en Temixco, 
Morelos, en septiembre de 2020, donde probablemente, 
señaló, se cometieron actos de tortura y tratos crueles e 
inhumanos contra de un grupo de internados en dicho 
reformatorio a cargo del DIF estatal.

La legisladora de Morena refirió que jóvenes internos 
tomaron el control del Centro, por lo que se generaron ac-
tos de vandalismo contra el inmueble y contra varios de 
sus compañeros.

Indicó que la Comisión Estatal de Seguridad Pública 
desplegó un operativo para retomar el control del lugar, 
“donde tenemos el conocimiento que no se acataron pro-
tocolos sobre el uso de la fuerza y se realizaron acciones 
tendientes a vulnerar la dignidad e integridad de los me-
nores”.

Ante ello, dijo, los actos de tortura, tratos crueles, in-
humanos o degradantes desafían y cuestionan las capaci-
dades y recursos del Estado mexicano para dar respuesta a 
situaciones que son obstáculos para la observancia de los 
derechos humanos.
Delitos sexuales deben ser imprescriptibles

Con el objetivo 
de que los delitos de 
hostigamiento sexual, 
abuso, estupro y viola-
ción no prescriban, el 
senador Juan Zepeda 
Hernández presentó 
una iniciativa para re-
formar el Código Pe-
nal Federal.

El legislador de 
Movimiento Ciudadano advirtió que cerca de 94.4 por 
ciento de las mujeres que han sufrido alguna agresión no 
solicitan apoyo por miedo a represalias, vergüenza o por 
desconocimiento de dónde y cómo denunciar.

Pero en el caso de las niñas, alertó, no se inicia un pro-
ceso legal debido a que los victimarios son familiares o 
personas cercanas.

La violencia sexual contra las mujeres origina distintas 
emociones que les impiden presentar una denuncia inme-
diata de los hechos, por eso es necesario que estos delitos 
no prescriban, enfatizó Zepeda Hernández.

Agregó que dichos atentados representan un problema 
estructural en el país, mismos que se incrementan por la 
impunidad que proporcionan las autoridades, pese a que el 
Código Penal Federal tipifica la violencia sexual.

Destacó Zepeda Hernández que el 2020 fue conside-

rado como el año sexualmente más violento en México.
Piden otorgar oxígeno gratuito

Con el objetivo 
de apoyar a la po-
blación afectada por 
el SARS-CoV-2, la 
senadora Margari-
ta Valdez Martínez 
propuso que los go-
biernos de las 32 en-
tidades federativas 
pongan en marcha 
programas para otorgar oxígeno medicinal gratuito.

La Covid-19, agregó, incrementó la demanda de este 
insumo para la atención de pacientes graves, quienes ade-
más de esperar por horas para adquirirlo tienen que pagar-
lo a un precio elevado.

Valdez Martínez recordó que para apoyar a las perso-
nas que padecen la enfermedad, la Secretaría de Salud de 
la Ciudad de México habilitó sitios para rellenar tanques 
de oxígeno de forma gratuita, y el gobierno de Ecatepec 
abrió dos centros para proporcionar este insumo las 24 
horas.

La legisladora de Morena afirmó que dichos progra-
mas se deben aplicar en todo el territorio nacional como 
parte de las estrategias para contribuir en la atención y 
recuperación de la ciudadanía afectada por el nuevo co-
ronavirus.
Penas más severas a redes de pornografía

La senadora Guadalupe Covarrubias Cervantes (More-
na) presentó una iniciativa para incrementar las sanciones 
por los delitos relacionados con la pornografía infantil y 
fortalecer el marco legal para desmantelar las redes crimi-
nales que operan con la explotación sistemática de niñas, 
niños y adolescentes.

Advirtió que la pornografía infantil es un problema 
que se ha incrementado por la enorme infraestructura de 
distribución y consumo que se han generado las platafor-
mas digitales.

De acuerdo con Covarrubias Cervantes, las ganancias 
de este negocio en México, fruto de la delincuencia orga-
nizada y de la explotación de menores, rondan los 34 mil 
millones de pesos anuales.

En este contexto, propuso reformar el Código Penal 
Federal para que estos ilícitos no prescriban a fin de per-
mitir que la Fiscalía pueda perseguir estos crímenes sin 
limitación del tiempo y atender las denuncias de víctimas, 
que en múltiples ocasiones son presentadas años después.

También sugirió sancionar la distribución de conteni-
dos de pornografía infantil a través de redes sociales o In-
ternet y consideró indispensable incorporar una agravante 
que tipifica claramente las conductas realizadas por estas 
organizaciones delictivas.
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Ciudad de México.— Durante el parla-
mento abierto virtual “Análisis de la re-
forma a la Constitución Política de los 
Estados Unidos Mexicanos en materia 
de Ciberseguridad”, especialistas, re-
presentantes de empresas y asociacio-
nes, así como expertos expresaron sus 
comentarios y recomendaciones sobre 
la propuesta para regular este tema.

Pablo Bello, director de Políticas 
Públicas de WhatsApp para América 
Latina (Facebook), destacó la impor-
tancia de que la Cámara de Diputados 
inicie el análisis y discusión del tema, 
porque la ciberseguridad involucra 
múltiples aspectos, actores, procedi-
mientos, instituciones, empresas y po-
líticas tanto públicas como privadas, y 
requiere de una aproximación rigurosa 
y equilibrada que entienda la naturale-
za global de Internet.

El director general en Alternativa 
Digital, Emilio Saldaña Pizu, llamó a 
que los ciudadanos cuenten con mayo-
res opciones para participar en el dise-
ño de las políticas públicas sin que la 
moneda de cambio sea la privacidad, 
los datos personales ni mucho menos 

la posibilidad de ser víctimas de algún 
tipo de delito informático o dentro del 
ciberespacio.

Leobardo Morelos Chávez, vice-
presidente del Comité de Seguridad 
de American Chamber of Commerce 
of México, expresó la necesidad de 
contar con una estrategia nacional de 
ciberseguridad que fomente el desa-
rrollo de la economía en un entorno 
seguro y competitivo. “Lamentable-
mente una importante mayoría de las 
personas ha sido víctima del cibercri-
men que cuesta a la economía global 
un billón de dólares, según estimacio-
nes de McAfee”.

Precisó que algunas recomenda-
ciones para una estrategia de ciber-
seguridad son considerar al sector 
público, privado y social, así como 
la creación o designación de un ente 
gubernamental encargado de la coor-
dinación y desarrollo de la estrategia, 
diseñar una ley específica con un ca-
tálogo de delitos, armonizar el marco 
jurídico respectivo y la asignación de 
autoridades competentes que procuren 
justicia, entre otras.

Piden que David Colmenares explique inconsistencias

La Comisión de Trabajo y Previsión Social que preside Manuel de Jesús Balde-
nebro Arredondo (Encuentro Social) aprobó el dictamen por el que se reforma la 
Ley Federal del Trabajo en materia de salario mínimo.  

En reunión ordinaria explicó que se trata de ajustar y redefinir el concepto de 
salario mínimo para darle fuerza y obligatoriedad en su cálculo anual respecto 
al índice inflacionario, a fin de que sea acorde a los niveles económicos de vida 
existentes y ayude al bienestar de las y los trabajadores de México.

Consideró que es fundamental contar con un salario competitivo, digno, fuer-
te y suficiente “que nunca esté por debajo de la inflación observada en el periodo 
de su vigencia y que trabajadores puedan ahorrar, consumir más y proveer de lo 
necesario a su familia, fortaleciendo el crecimiento económico del país”.

“Es un gran paso administrativo y legislativo, ojalá no quede en letra muerta 
porque en el país el problema es la impunidad, patrones que violan derechos 
de trabajadores y retrasos en las juntas de conciliación para llevar la justicia 
laboral”.

Salario mínimo por encima de la inflación

Propuestas en materia de ciberseguridad

Ratifica FGR solicitud de procedencia 
contra García Cabeza de Vaca



Valle de Chalco Solidaridad, Méxi-
co.— La Administración que encabe-
za Armando García Méndez entrega 
apoyos alimentarios a las habitantes 
del municipio que fueron diagnosti-
cados positivos a Covid-19 mediante 
la aplicación de pruebas gratuitas du-
rante la nueva edición de la Jornada 
Emergente X la Vida, que se efectuó 
del 15 al 19 de febrero en coordina-

ción con el gobierno del Estado y la 
Jurisdicción Sanitaria de Amecameca.

Estos paquetes alimentarios se 
otorgan con el propósito de crear las 
condiciones para que las personas 
diagnosticadas como positivos puedan 
quedarse en casa hasta concluir su tra-
tamiento médico.

Conviene precisar que por instruc-
ción del alcalde los apoyos alimenta-

rios son entregados en el domicilio de 
las personas, ya que la intención es dar 
seguimiento a cada uno de los casos y 
de esta forma no se arriesgue la salud 
de los demás.

Sobre las tareas de distribución, 
son coordinadas por la Dirección de 
Gobierno a cargo de Celestino Barrera 
Méndez, lo que ha sido de gran utili-
dad para acercar la ayuda hasta el ho-
gar de los pacientes.

Otra importante característica de 
esta medida es que hace énfasis en la 
nutrición y por esta razón los paquetes 
contienen productos cárnicos y ver-
duras, pues se busca ofrecer una dieta 
balanceada y nutritiva a los beneficia-
rios.

Por lo anterior, se han logrado 
consolidar varios objetivos, entre los 
que destaca por su relevancia la con-
tención de contagios de Covid-19 me-
diante la identificación de casos asin-
tomáticos entre la población, además 
de brindar una atención oportuna ante 
los embates de la pandemia.

Ciudad de México.— El secretario de Relaciones Exte-
riores Marcelo Ebrard Casaubón y su homólogo estadou-
nidense Antony Blinken llevaron a cabo un encuentro bi-
lateral virtual donde reconocieron iniciativas coincidentes, 
manifestaron la voluntad de ambos países de ampliar los 
canales de cooperación y dieron seguimiento a los principa-
les proyectos de cooperación de la relación bilateral.

Tras dar la bienvenida al secretario de Estado Blinken y 
a la delegación estadounidense, Ebrard Casaubón recono-
ció las políticas de la nueva administración en favor de la 
comunidad mexicana en Estados Unidos. “Vamos a iniciar 
un diálogo de cooperación, de entendimiento, que es nues-
tra aspiración con Estados Unidos”, señaló.

En el encuentro virtual destacó la agenda de cooperación 
internacional para el desarrollo regional que tiene como ob-
jetivo atender las causas estructurales de la migración en 
la región. En este sentido, México compartirá con Estados 
Unidos los avances y las experiencias del Plan de Desarro-
llo Integral que, en colaboración con Guatemala, Honduras, 
El Salvador y la Comisión Económica para América Latina 
y el Caribe, incluye distintas políticas públicas para hacer 
llegar recursos de manera directa a la población centroa-
mericana.

El canciller Ebrard propuso que el Plan de Desarrollo In-
tegral que ya está implementándose y que incluye mecanis-
mos de transferencias directas que minimizan potenciales 

desvíos, sea tomado en cuenta en los distintos mecanismos 
de cooperación para la región. “De este modo trabajaremos 
de manera conjunta para gestionar una migración ordenada, 
segura y regular”, dijo.

Asimismo, los cancilleres abordaron la agenda de coo-
peración en materia de seguridad binacional. El secretario 
Ebrard señaló que detener el tráfico de municiones y armas 
de alto calibre es una prioridad para la seguridad nacional 
de México. Además, manifestó que es importante atender 
las causas sociales detrás del crimen organizado. Por su 
parte, el secretario Blinken coincidió en la importancia del 
combate al trasiego de armas y en ese sentido expresó que 
“ambos países compartimos las mismas prioridades” y que 
están abiertos al diálogo para escuchar las propuestas de 
México a fin de trabajar de manera conjunta e innovadora 
en aras de alcanzar dicho objetivo.

Con respecto a la agenda en materia energética y com-
bate al cambio climático, Ebrard Casaubón celebró, a nom-
bre del gobierno de México, la reincorporación de Estados 
Unidos al Acuerdo de París de la Convención Marco de las 
Naciones Unidas sobre el Cambio Climático.

El embajador de México en Estados Unidos Esteban 
Moctezuma Barragán y el encargado de despacho para 
América del Norte Roberto Velasco Álvarez acompañaron 
al canciller, además de la directora ejecutiva de la Agencia 
Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo 
Laura Elena Carrillo, el consultor jurídico Alejandro Ce-
lorio y la directora general de Coordinación Política de la 
Cancillería Ximena Escobedo.

Por su parte, el secretario Blinken estuvo acompañado 
por Julie Chung, subsecretaria de Estado adjunta para Asun-
tos del Hemisferio Occidental; John Creamer, encargado 
de negocios de la Embajada de Estados Unidos en México; 
Juan González, director senior para Asuntos del Hemisferio 
Occidental del Consejo de Seguridad Nacional; Tom Sulli-
van, jefe de personal adjunto del Departamento de Estado, y 
Nancy Jackson, encargada de la Oficina de Población, Refu-
giados y Migración del Departamento de Estado.
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“Conocemos el poder del voto”...
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dad, la educación, así también el sueldo y prestaciones de los servidores públicos”.
Serrano Prieto afirmó que en Fuerza Por México creen en un desempeño polí-

tico con ética y valores dentro de la ley y defienden el Estado de derecho.
“Nuestro compromiso es con las mujeres que mantienen la unidad de la base 

más importante de nuestra sociedad, la familia; las que en las crisis económicas 
administran los recursos de la casa sin discriminación, las que nos inculcaron el 
respeto a los mayores y la protección a los menores, quienes nos hablaron de la 
solidaridad, el respeto, la honradez, la puntualidad, la fidelidad”.

En analogía con la administración pública, completó la idea: “Esa es la filo-
sofía que queremos en el gobierno, en la administración, en la impartición de 
justicia, en la solidaridad, pero ante todo en la honradez con nuestros recursos 
públicos”.

Serrano Prieto convocó a los jóvenes, “una generación de ciudadanos prepa-
rados académicamente, sin señalamientos de corrupción”, y les pidió que par-
ticipen en el presente dado que “el futuro puede ser más complicado si no se 
resuelve ahora lo que está a nuestro alcance. Queremos al médico, al ingeniero, 
al contador, al obrero, al artista, al poeta, al defensor de la ecología, a todo aquel 
que cree posible un México mejor”.

También deploró el nepotismo, la ineptitud y la corrupción que, afirmó, “no 
merecen nuevas oportunidades en el poder 
público. Ya sabemos que vienen nueva-
mente a candidatearse como salvadores de 
los problemas que ellos mismos generaron. 
Nos heredaron endeudamiento, obras mal 
hechas, sobrevaluadas, y nuevos ricos bajo 
sospecha”.

Serrano Prieto concluyó con un llamado 
a luchar por lo más quieren, “la familia, los 
hijos, los amigos, los vecinos, los conoci-
dos de toda la vida. Ellos son el México 
que conocemos, lo que amamos y le da sen-
tido a nuestra vida y razón a nuestra lucha”.

entrega de kits para que puedan per-
manecer en sus hogares.

El director general de Gobierno 
Digital de la Agencia Digital de In-
novación Pública (ADIP), Eduardo 
Clark García Dobarganes, indicó que 
en el marco del programa “Reactivar 
sin arriesgar”, todas las actividades 
permitidas deben cumplir las medidas 
sanitarias correspondientes y con los 
lineamientos que les corresponden pu-
blicados en http://medidassanitarias.
cdmx.gob.mx y, en su caso, con el 

Código QR para registrar el ingreso 
de clientes.

En tanto, los establecimientos que 
permanecen sin autorización de activi-
dades son casinos y casas de apuesta, 
boliches, casas de cultura, centros de 
convenciones y exposiciones, parques 
de diversiones, circos tradicionales, 
espectáculos y eventos masivos, even-
tos deportivos y sociales, antros, bares 
y cantinas, oficinas y corporativos, 
masajes y spas, baños públicos y cen-
tros educativos.

Reabren cines, teatros y gimnasios en...
Viene de la Pág 8

personal, detención y conducción de probables responsables, manejo de bastón 
policial, conducción de vehículos policiales y operación de equipos de radioco-
municación.

Además, recibieron instrucción en temas sociales como doctrina y ética poli-
cial, perspectiva de género y mediación y negociación, por mencionar algunas.

De forma paralela, se reconoció a 80 cadetes que están a la mitad de su for-
mación y se encuentran como apoyo en servicios facultativos, como parte del 
programa de prácticas. Terminada su capacitación se incorporarán a la Policía 
de Naucalpan como personal operativo.

Tras los honores a la bandera ocho mujeres y un hombre recibieron reconoci-
mientos por tener los mejores promedios, entre ellos Berenice Vargas González, 
quien dijo: “Espero cambiar el concepto que se tiene de las corporaciones, pues 
se ha perdido mucho la buena imagen”.

La presidenta municipal les tomó protesta a los elementos, quienes se com-
prometieron a desempeñar su profesión con legalidad, rectitud, eficiencia, profe-
sionalismo y respeto a los derechos humanos, a fin de salvaguardar la integridad 
de las y los habitantes de Naucalpan.

Encabeza alcaldesa Durán Reveles graduación...
Viene de la Pág 8

Valle de Chalco Solidaridad, Méxi-
co.— Elementos de la Dirección de 
Seguridad Pública y Tránsito recibie-
ron un reconocimiento del presidente 
municipal Armando García Méndez 
por su férreo compromiso con la ciu-
dadanía, ya que el 26 de enero, gracias 
a su rápida intervención, se consiguió 
frustrar un intento de suicidio en la 
colonia Alfredo del Mazo. En aquella 
ocasión un hombre intentó arrojarse 
desde un anuncio y los oficiales logra-
ron evitar la tragedia.

Por lo anterior se organizó una 
ceremonia cívica con el propósito de 
distinguir la valiosa contribución de 
estos oficiales en las labores de pro-

tección de la ciudadanía, misma que 
fue presidida por el edil en compañía 
de los directores de Seguridad Públi-
ca y Tránsito, Enrique López Martí-
nez; de Administración, Alan Velasco 
Agüero; subdirector Operativo Héctor 
Domínguez Carrillo y Víctor Alfonso 
Castro Camarena en representación 
del Secretario del Ayuntamiento.

Antes de iniciar la entrega de re-
conocimientos se rindió homenaje al 
lábaro patrio y se entonó el Himno 
Nacional. Posteriormente se guardó 
un minuto de silencio en memoria del 
comandante Tomás Lagunés Muñoz.

El alcalde felicitó a los policías y 
los invitó a conducirse acorde a su vo-

Sostienen reunión Marcelo Ebrard y Antony Blinken

Brindan apoyo alimentario a pacientes con Covid-19

Reconocen a elementos de seguridad que frustraron un suicidio
cación de servicio y a honrar su uni-
forme. “Continúen así, enalteciendo 
el nombre de las instituciones de se-
guridad pública; su labor es el mejor 
ejemplo de que servir a los demás es 
un privilegio y un verdadero acto de 
generosidad”, afirmó.

“Esto nos demuestra que cuando 
la vocación es auténtica, la actitud 
de servicio se convierte en una ex-
presión de lo mejor de nosotros y 
la proyectamos mediante la nobleza 
de los hechos. Esto es lo concreto, 
lo que se sustentan con acciones”, 
concluyó.

Tras recibir su reconocimiento, 
Isauro Espinosa Castillo dirigió unas 
palabras en nombre de los elementos 
y reiteró el compromiso y el tamaño 
de la encomienda que les dio la ciu-

dadanía, por lo que aprovechó para 
señalar que “la mejor recompensa 
que hemos podido recibir es que esta 

persona siga con vida y que pueda 
tener una nueva oportunidad para re-
capacitar”.

Armando García Méndez

http://medidassanitarias.cdmx.gob.mx
http://medidassanitarias.cdmx.gob.mx


grupos feministas y de la sociedad civil, se manifestaran contra la precandi-
datura del político luego de que Mario Delgado Carrillo, dirigente nacional de 
Morena, lo anunciara como ganador de las encuestas.

Salgado Macedonio tie-
ne al menos cinco acusa-
ciones, motivo por el cual 
grupos feministas inicia-
ron el movimiento “Presi-
dente, rompa el pacto”, 
“#UnvioladorNoSeraGo-
bernador”.

Tultepec, México.— “Toros” como 
Félix Salgado Macedonio serán re-
chazados de inmediato en el Estado de 
México porque las miles de mujeres 
mexiquenses que durante décadas han 
padecido agravios al interior y exterior 
de sus hogares saben perfectamente el 
riesgo que representan ese tipo de per-
files, no sólo para su círculo cercano 
sino para la sociedad en general, pre-
cisó Viridiana Fuentes, integrante de 
la Dirección estatal del Partido de la 
Revolución Democrática (PRD).

Desde Tultepec la titular de la Se-
cretaría de Agendas puntualizó que 
“por ningún motivo y en ninguna cir-
cunstancia las mujeres que desde hace 
décadas nos hemos organizado para 
defender nuestros derechos y dignidad 
y exigir justicia para las mexiquenses 
violentadas, permitiremos que en la 
vida pública de la entidad se hagan 
presentes perfiles como el de Salgado 
Macedonio”, advirtió.

En este tenor recordó que uno de 
los ejes vertebrales del PRD estatal es 
la defensa irrestricta de todas aquellas 
asignaturas que impulsen condiciones 

de igualdad, equidad, justicia y trato 
digno y respetuoso a las ocho millones 
741 mil 123 mujeres que habitan en el 
Estado de México.

Haciendo eco del sentir de miles 
de mujeres que forman parte del PRD, 
Viridiana Fuentes ratificó que la agen-
da feminista ha sido, es y será una de 
las principales banderas del partido.

Prueba de lo anterior, subrayó, es 
que los principales cambios en pro del 
bienestar de las mujeres mexiquenses 
han sido impulsados por el grupo par-
lamentario del PRD. 

Ecatepec, México.—  “Vamos a vacunarnos con fortaleza 
para ganarle a la inseguridad, a la desigualdad, para ganarle 
a la corrupción y al que no quiere que salgamos adelante; 
vamos a movernos para salir adelante, esta es la oportuni-
dad”, afirmó el presidente nacional de Fuerza Por México 
Gerardo Islas Maldonado.

Al respecto apuntó: “Me da mucho gusto que estemos 
empezando este proceso de vacunación a México, no sólo 
ante una pandemia que nos ha quitado la vida de amigos y 
seres queridos, también tenemos que combatir la principal 
forma que le hace daño a nuestro país, la violencia, la des-
igualdad y la forma de la corrupción que se ha entregado al 
crimen organizado y a los delincuentes de cuello blanco”.

Dijo que “hay políticos que cambian primero de coche, 
luego de casa y después hasta de esposa cuando llegan al 
poder. Desconocen a los amigos, su lugar de origen, a sus 
vecinos, y muchas veces hasta a sus familiares. Nosotros no 
nos vamos a marear, tenemos los pies en la tierra, creemos 
y entendemos las necesidades de ustedes y sabemos qué 
hacer”, recalcó.

Expuso que hacen falta verdaderos proyectos alimenta-
rios. “Necesitamos que todos los días nuestras niñas y niños 
coman sano y suficiente, que tengamos tranquilidad para 
salir al parque con nuestros hijos, para salir al mercado y 
regresar a casa, necesitamos la tranquilidad de poder cami-
nar solos en la noche”.

El dirigente nacional de FXM prometió: “Aquí en Eca-
tepec tienen que parar los feminicidios, los secuestros y 
las violaciones. Debemos tener mano dura y en Fuerza por 
México lo vamos a hacer desde el primer día en el Congre-
so y desde el primer día cuando gobernemos Ecatepec. Lo 
haremos con convicción y entrega”.

Ante la dirigencia y militancia de FXM en este munici-
pio mexiquense, Islas Maldonado dijo: “Cuando queremos 
que las cosas se logren tienen que salir desde el corazón 
y tienen que estar acompañadas y conectadas con el cere-
bro. Y si nosotros juntamos eso y aparte le metemos ga-
nas, esfuerzo, dedicación, caminamos y nos entregamos, el 
resultado va a ser ganar para cambiar, eso queremos para 
Ecatepec.

“Necesitamos mujeres fuertes y hombres 
que no bajen la guardia, y ante todo que es-
temos blindados de los que no quieren y no 
les conviene el desarrollo, de los que aspiran 
a que las cosas sean iguales, de los que no 
tienen la empatía y de los que no les gana el 
deseo de cambiar las cosas, seamos nosotros 
los que ofrezcamos ese cambio”, exhortó.

El presidente nacional de Fuerza por Mé-
xico tomó protesta a integrantes de los 50 
Comités Seccionales del partido en Ecatepec, 
acompañado por el presidente del Comité 
Directivo Estatal Luis Alberto Contreras y la 
secretaria general Guadalupe Balderas.
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Toluca, México.— Isidro Pastor Me-
drano, dirigente del Partido Encuentro 
Solidario (PES) en el Estado de Méxi-
co, aseguró que ante la próxima elec-
ción este organismo político rompe 
con toda la forma tradicional de hacer 
política.

“Estamos en contra de los mítines, 
no necesitamos bardas, regalar des-
pensas ni acarrear a la gente, lo que el 
PES quiere es que los mejores ciuda-
danos sean nuestros candidatos en el 
próximo proceso electoral”.

Afirmó que en el partido se quiere 
la participación de mujeres, pero no 
sólo por la obligación que marca la 
ley. “De una vez les digo que si hay 
municipios en que se incluyan puras 
mujeres, lo vamos a hacer, aunque la 
ley no lo permita. Quisiera ver qué 
órgano electoral es tan guapo para 
echarse el tiro de invalidar esta pro-
puesta”.

A través de su cuenta de Twitter pi-
dió que se unan más mujeres porque 
son más inteligentes. “No es sólo un 

Vamos a ganarle a la desigualdad y a la corrupción: Islas Maldonado

cumplido, hay que ver la historia de 
la humanidad, es más prudente, ejerce 
más autoridad moral, es el eje de la 
familia”.

Indicó que todos y todas son bien-
venidas, “respetamos su forma de 
pensar, su credo político, partidario. 
Respetamos a aquellos que se preo-
cupan por la vida, por el trabajo, que 
quieren un mejor futuro para su fami-
lia, para la sociedad, para su estado y 
para este país, por eso es la casa de 
todos, todos pueden debatir y dar sus 
puntos de vista”.

Afirmó que el Partido Encuentro 
Solidario quiere gobernar con las me-
jores mujeres, los mejores hombres, 
jóvenes, maduros, viejos, ¡bienveni-
dos!”

Pastor Medrano se ha reunido con 
aspirantes a alcaldes de Tecámac, 
Nextlalpan, Amecameca, Chalco, 
Atlautla, Ecatepec, Chiconcuac, Chi-
malhuacán, Ecatzingo, La Paz,

San Felipe del Progreso, Tepet-
lixpa, Texcoco, Tlalnepantla, Rayón, 
Isidro Fabela, Ixtlahuaca, Ocoyoacac, 
Lerma y Metepec.

También con aspirantes a alcaldes 
de Chicoloapan, Tejupilco, Tepetlaox-
toc, Zumpahuacán, Villa del Carbón, 
Atenco, Ayapango, Huehuetoca, Ix-
tapaluca, Nopaltepec, Otumba, Tona-
nitla, Zumpango, San Mateo Atenco, 
Teoloyucan, Tianguistenco y Villa 
Victoria.

Rompe PES con la forma tradicional de hacer política

Isidro Pastor Medrano

Vetados “toros” como Macedonio: Viridiana Fuentes

Predomina incertidumbre en designación...
Viene de la Portada

Atizapán de Zaragoza, México.— Tras resaltar la importancia del trabajo en 
equipo para lograr beneficios para todos, la alcaldesa Ruth Olvera Nieto entregó 
obras de repavimentación del programa 50/50 en la colonia San Juan Bosco.

La edil se congratuló de que el gobierno municipal y ciudadanos sean un 
equipo en el que todas las partes hacen lo que les corresponde para obtener los 
mejores resultados, y preguntó a los vecinos: “¿Cuántos años pasaron para que 
los escucharan y aquí aplicaran recursos públicos?”

La alcaldesa destacó que estas obras se realizan gracias a la disposición y 
organización de los colonos que apoyaron con la mano de obra.

Con todas las medidas sanitarias pertinentes, la presidente municipal inau-
guró las calles Cuarta Cerrada de Calzada San Mateo y la primera, segunda y 
retorno de la Cerrada de Hornos, donde se colocó concreto hidráulico de 15 
centímetros de espesor en una superficie total de 350.2 metros lineales.

 Su vez, la titular de Desarrollo Territorial Nina Hermosillo Miranda informó 
que las calles se encontraban en muy mal estado, por lo que los trabajos com-
prendieron desde demolición del pavimento existente hasta el trazo y nivelación 
de terreno, carga y acarreo del producto de la demolición, excavación para abrir 
caja, conformación del terreno y pavimentación, así como construcción de guar-
niciones y banquetas. La inversión fue de 381 mil pesos.

Entre los material entregados por el Ayuntamiento se encuentran premezcla-
do, cemento, arena, grava, poliuretano autonivelante, espuma de poliuretano y 
malla electrosoldada, que significaron una inversión total de casi 1.8 millones 
de pesos.

En la ejecución de las obras se contó con el apoyo de Servicios Públicos, ade-
más de SAPASA que realizó la revisión y reparación de líneas hidrosanitarias, 
descargas y reparaciones de fugas de agua.

Entrega Ruth Olvera obra en San Juan Bosco

Ruth Olvera Nieto
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Ciudad de México.— El gobierno ca-
pitalino informa que continúa el se-
máforo epidemiológico color naranja 
sin bajar la guardia y que, en el marco 
del programa “Reactivar sin arries-
gar”, a partir de este lunes 1 de marzo 
se permite la reapertura de actividades 
en cines, teatros, museos y gimnasios 
con aforo de 20 por ciento, operación 
de juegos mecánicos de manera aislada 
o al aire libre, y se contemplan nuevas 
medidas para restaurantes y comercios.

A casi un año del primer caso de Covid-19 en el país, la jefa de Gobierno 
Claudia Sheinbaum Pardo expresó su solidaridad con las familias de personas 
que han fallecido por la enfermedad, así como su agradecimiento a la población 
por su participación ante la suspensión temporal de diversas actividades durante 
la emergencia sanitaria en la Ciudad de México.

“Un agradecimiento a toda la ciudadanía, porque sin la participación y la 
solidaridad que caracteriza a los habitantes de la Ciudad de México no podría 
haberse desarrollado o evolucionado la pandemia, como ocurrió en la ciudad 
donde el cierre de actividades y el aislamiento físico también ha impactado de 
una manera importante, pero en general —con sus excepciones— ha habido una 
cooperación enorme”, comentó.

Sheinbaum Pardo dijo que las decisiones sobre la pandemia en la capital se 
basan en evidencia científica y una coordinación permanente con el gobierno 
de México a fin de contar con un solo Sistema de Salud Pública que permitiera 
atender a personas que han enfermado gravemente en los hospitales. Asimismo, 
destacó que ha sido fundamental el desarrollo tecnológico y digital, como aten-
ción de mensajes de texto SMS y el Sistema de Citas para la vacunación.

Comentó que en los últimos días se ha registrado una disminución en los 
ingresos hospitalarios y contagios por Covid-19 gracias al esfuerzo de la ciuda-
danía y al esquema de seguimiento que brinda el gobierno capitalino, como las 
pruebas para detectar la enfermedad y 

Naucalpan de Juárez, México.— La Policía Municipal 
cuenta con 81 nuevos elementos en sus filas tras la gradua-
ción de la segunda generación de cadetes de la Academia.

En la ceremonia de graduación la alcaldesa Patricia Du-
rán Reveles instó a los uniformados a trabajar al servicio 
de la comunidad, con compromiso y respeto a los derechos 
humanos. “Los felicito por haber elegido una de las labo-
res más nobles, servir al prójimo, asumiendo una gran res-
ponsabilidad y sabiendo que pocas veces es reconocida. La 
vida de policía preventivo es para personas valientes.

“Tenemos el reto de generar aceptación y respaldo so-
cial, y eso sólo lo lograremos con trabajo arduo y honesto 
que nos dará buenos resultados. Estoy segura (de) que será 
fácil, porque su capacitación fue de primer nivel, servirá 
para que ustedes sean policías claves en la reconstrucción 
del tejido social en Naucalpan”, externó. 

Tras seis meses de entrenamiento teórico, práctico y de 
acondicionamiento, 35 mujeres y 46 hombres completaron 
su formación de más de 970 horas y luego de haber apro-
bado 29 materias se integrarán a la Dirección General de 
Seguridad Ciudadana y Tránsito Municipal.

El encargado de Despacho Carlos Mier Montes llamó a 
las y los efectivos a sentirse orgullosos de portar el unifor-

me y realizar su trabajo con profesionalismo y ética. Les 
aseguró que cuentan con el respaldo de la institución.

“Están listos para salir a las calles del municipio y cons-
truir la confianza que la presidenta municipal nos ha pedi-
do. A los instructores que participaron en la formación de 
este personal, muchas gracias, veremos el resultado de su 
trabajo y esfuerzo en el desempeño de los oficiales gradua-
dos.

“Ya dieron el primer paso de su carrera policial, recae 
en ustedes la obligación de siempre conducirse apegados 
a derecho, recordando que son el ejemplo de la sociedad”, 
manifestó.

El director de Desarrollo Policial José Antonio Pérez 
Cruz detalló que las y los efectivos se capacitaron en siete 
competencias: armamento y tiro, capacidad física, defensa 

Nezahualcóyotl, México.— Posterior 
a tomar protesta estatutaria como pre-
sidente del Comité Directivo Muni-
cipal del Partido Fuerza por México 
en esta demarcación, Luis Serrano 
Prieto afirmó: “Somos la fuerza de la 
sociedad que participó en las eleccio-
nes federales de 2018 cuya decisión 
permitió e influyó en la alternancia 

política que llevó a la Presidencia de 
la República a Andrés Manuel López 
Obrador. Nos hemos constituido y 
construido en un nuevo partido políti-
co nacional que cree en la ley y defien-
de el Estado de Derecho.

“Somos mujeres y hombres libres, 
ciudadanos de convicción que defen-
demos tanto la libertad de expresión 
como la libre asociación —agregó Se-
rrano Prieto—. Por encima de las dife-
rencias creemos en la unidad nacional 
de la amplia diversidad política, cul-
tural, étnica, religiosa, preferencias y 
visiones políticas existentes en el país; 
por encima de todo lo que importa es 
México”.

El político nezatlense aclaró que no 
son chairos ni fifís, “somos ciudada-
nos mexicanos que pagamos impues-
tos y conocemos el poder del voto”.

Mencionó que son el único parti-
do que presentó la propuesta de 300 
candidatas a diputadas federales con 
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Naucalpan de Juárez, México.— El gobierno municipal aplicó 37 mil 210 prue-
bas rápidas y tres mil 50 PCR de diciembre de 2020 a febrero de 2021 para 
detectar Covid-19 y frenar la cadena de contagios, informó la regidora Alexis 
Santos García al rendir el Informe de Actividades del Comité de Salud Pública.

La edil manifestó que quienes dieron positivo en los tamizajes fueron en-
viados a la Unidad Temporal Covid-19 (UTC-19), en la explanada del Palacio 
Municipal, donde recibieron valoración y se determinó si debían pasar la enfer-
medad en casa o en un hospital de segundo nivel.

Al respecto, Santos García señaló que en la UTC-19 se realizaron seis mil 
292 valoraciones médicas sin costo, de las cuales diez por ciento se canalizó a 
hospitales como el Dr. Maximiliano Ruiz Castañeda o el Zona 194 del Instituto 
Mexicano del Seguro Social (IMSS).

En sesión de Cabildo indicó que otras acciones fueron la integración de un 
Consultorio Virtual, en el que se atendió a 511 habitantes con asistencia neuro-
lógica, respiratoria, crónico degenerativa, nutricional y psicológica.

Al respecto, regidora Araceli Matehuala Reyes destacó que Naucalpan ha 
sido referente en la detección y atención del coronavirus, al concretar vínculos 
y una coordinación adecuada con instituciones de salud, asociaciones, empresas 
y autoridades pertinentes para atender a la población.

“El Consultorio Virtual se encargó de realizar cápsulas informativas de las 
medidas sanitarias, así como talleres para pacientes recuperados de Covid-19, 
con ejercicios de fortalecimiento de pulmón; también se dieron apoyos con ca-
nastas alimentarias y atenciones médicas en general”, dijo Matehuala Reyes.

La Secretaría de Desarrollo Económico, con el apoyo de la Dirección Gene-
ral de Seguridad Ciudadana, realizó 60 operativos en plazas, centros comercia-
les y mercados de la demarcación para verificar el cierre de negocios no esen-
ciales y la no aglomeración de personas.

También se entregaron 16 mil 360 cubrebocas de forma gratuita, tres mil 539 
canastas alimentarias a población vulnerable y hubo 18 jornadas de vacunación 
contra influenza, en las que se aplicaron tres mil 600 dosis.

Del 22 de diciembre al 16 de febrero el Comité, presidido por la alcaldesa 
Patricia Durán Reveles, coordinó las acciones para mitigar la pandemia, en con-
junto con áreas estratégicas del gobierno municipal, integrantes del Cabildo y 
titulares de dependencias.

En este esfuerzo participaron el Instituto Municipal de Atención a la Salud 
(IMAS), las secretarías de Desarrollo Social, Desarrollo Económico, Gobier-

no y del Ayuntamiento, así 
como la Dirección General 
de Seguridad Ciudadana y 
el Sistema Municipal DIF.

Por otra parte, el cuerpo 
edilicio aprobó por mayoría 
el Presupuesto de Ingresos 
y Egresos para el Ejercicio 
Fiscal 2021 por un monto 
de cuatro mil 546 millones 
176 mil pesos.

Rinde informe Comité de Salud de Naucalpan

“Conocemos el poder del voto”: Luis Serrano

Luis Serrano Prieto

Por Juan Carlos Valdez Arévalo suplentes del mismo género para 
asegurar esta decisión y convicción. 
“Aquí el historial ético y personal de 
los aspirantes cuenta porque nadie se-
ñalado de corrupción podría ser can-
didato nuestro”.

Serrano Prieto añadió: “No nos 
alineamos a los extremos ideológicos, 
para nosotros la igualdad y las liberta-
des son irrenunciables. Somos centro 
progresistas, el equilibrio y el respeto 
a la diversidad nos hace incluyentes, 
esa es la base de la unidad nacional 
y creemos en el respeto con garantías 
constitucionales”.

El líder municipal aclaró que “no 
buscamos peleas ni conflictos, traba-
jamos por y para dar soluciones, pro-
ponemos e impulsamos una adminis-
tración pública eficiente, demanda del 
consenso, probada en los resultados, 
acciones que en conjunto legitimarán 
el poder público.

“Somos antirreeleccionistas —ex-
plicó—, planteamos la obligatoriedad 
permanente con la transparencia y la 
rendición de cuentas en todos los ni-
veles de gobierno, es nuestro derecho 
porque somos los ciudadanos quienes 
pagamos impuestos para los servicios 
y la obra pública, la salud, la seguri-

Reabren cines, teatros y gimnasios en CDMX

Encabeza alcaldesa Durán Reveles graduación de policías

Claudia Sheinbaum Pardo

Ptricia Durán Reveles
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